

Dimanche 13 avril 2025 [dans la soirée]

**Il vous faut prier, prier et vous abandonner à Ma Volonté  
et à Ma Volonté vous offrir et à Ma Divine Volonté  
faire l'offrande totale de vous-mêmes.**

[LE SEIGNEUR] Comment combattre la Vipère ? En ne désespérant jamais ! Il vous est si facile de sombrer et si difficile de vous relever. Pourquoi ? Parce que votre foi est chancelante et, pour beaucoup, absente ; mais le Ciel qui descend combattra le Démon et vous serez délivrés de la lourdeur et du poids de vos temps. Il vous faut prier, prier et vous abandonner à Ma Volonté et à Ma Volonté vous offrir et à Ma Divine Volonté faire l'offrande totale de vous-mêmes.

Celui qui ne marche pas dans Mes pas ne peut vivre, celui qui n'entre pas dans Ma Volonté ne peut être éclairé et celui qui choisit de rester au bord de la route ne peut que végéter. Prenez le chemin avec Moi et marchez dans Mes pas, Je vous apprendrai à ne pas chuter sur le chemin, tout simplement en posant, déposant votre confiance en Moi, votre Sauveur. Celui qui Suis a marché dans vos pas et sur vos routes et connaît tous les pièges, toutes les embûches du Démon et de ses acolytes.

Le refuge, enfants, est le lieu du silence où l'homme s'abandonne à Ma Volonté et se laisse ainsi aimer et guider. Sans le Guide que Je suis, vous ne pouvez que vous perdre, particulièrement en ces temps où l'orgueil bâtit ses temples dans le pouvoir et dans l'avoir. Vous vous faites si facilement duper ! N'écoutez pas la fourberie du Malin qui en vous vient poser ses repères pour vous faire dévier de Mon chemin de vie et vous abstraire de Ma Présence, du moins le pense-t-il, par orgueil, par suffisance.

Je sais, enfants, vos souffrances, vos solitudes. Vous vivez et marchez dans un monde adonné au péché, où la loi première est celle du plaisir. N'écoutez pas le monde, vous savez bien que Je vous attends, chacun de vous, pour vous porter Mes plaies qui sont guérison pour vos cœurs, et Ma Parole pour vous porter réconfort. Vivre en Moi, c'est être avec Moi en permanence. Je suis non seulement votre Guide mais la Lumière du monde, la Lumière, enfants, dans votre monde de ténèbres, la Lumière qui luit, qui éclaire et qui guide vos pas sur les chemins, tous les chemins, pour vous mener à la route, l'unique route de l'amour, du pardon, du don, de l'abandon.

À qui aller en ce bas monde, où aller ? Les routes tracées ne mènent que vers les plaisirs, la bonne chair, l'insouciance et l'inconscience. Je viens vous inviter à prendre la route qui s'éloigne de tous ces pièges et vous faire entrer dans le silence, pour vivre avec Moi dans l'exultation, loin des pièges du monde et de ses plaisirs futiles, qui ne mènent qu'aux divertissements mondains qui n'ont pas d'assise.

Enfants, pensez que la vie après la mort terrestre se poursuit et, pour entrer dans les effluves et les parfums du Ciel, il vous faut vous préparer. Lorsque vous étiez enfants, si vous n'appreniez pas l'écriture vous ne pouviez pas lire, il en est de même de Mon Ciel de Gloire ; si vous ne

M'approchez pas, si vous ne venez pas à Moi, que pouvez-vous connaître de Moi qui suis Votre Créateur ?

Si vous fuyez le Père, si vous fuyez la Mère, vous êtes des orphelins en quête d'amour, sans repère et sans joie, parce que sans attache. Enfants, Je suis Celui qui Suis, qui vient à vous vous porter Ma Demeure, à vous qui êtes Mes enfants, qui Me cherchez ou qui Me reniez et M'ignorez. Je suis Celui qui porte l'abondance en le cœur, la joie secrète qui porte un doux baume au cœur. Je suis Celui qui, sans cesse et sans se lasser, vous appelle pour vous délivrer des mondanités du monde qui ne sont que pièges et supercheries et ne peuvent vous porter ni nourriture ni boisson. Moi seul suis vraie Nourriture et vraie Boisson et celle qui écrit, en cet instant, goûte au plaisir et à la joie de Me savoir toujours Présent.

Enfants, Je suis l'éternel Présent, celui qui vient à vous pour vous sauver de l'inconscience et des abus de ce monde et qui vous appelle à l'Amour que Je suis, afin que vous grandissiez en plénitude et que vous bâtissiez votre forteresse en Moi, votre Sauveur. Ainsi, les démons des mille morts, des mille pièges ne pourront vous atteindre et vous serez libérés des miasmes, des mensonges, qui de toutes parts abondent et pullulent.

La joie, vous la trouverez dans le silence en Ma Présence, la joie profonde, celle que nul ne peut vous ravir parce qu'elle reste secrète en le fin fond de vos âmes et sublime vos esprits.

Enfants, revenez à la raison de vos esprits par l'ascèse, cette ascèse qui vous coupera des désirs du monde et portera à vos esprits fortitude, à vos âmes paix et louange, à vos corps force. C'est dans la louange que l'homme exulte, dans la paix qu'il marche sur le chemin du Ciel.

Terre et Ciel, enfants, sont unis dans le silence et dans l'abandon qui est lumière. Ne cherchez pas à bâtir, à construire, mais cherchez à vous ensevelir dans le silence et vous trouverez la nourriture pour l'âme, qui est paix, abandon, confiance, persévérance. Le chemin du silence est la voie du Salut et le Salut est le point d'ancrage pour l'homme, qui lui portera des forces.

Enfants, Je vous l'ai dit, Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie et Je suis aussi le Salut pour l'homme. Celui qui Me trouve trouve la voie et il marche dans les épis de blé d'or qui regorgent de nourriture céleste. Regardez comme la tige du blé s'élève vers le Ciel et, plus elle s'élève, plus l'épi de blé porte du grain et plus le grain s'épanouit au soleil. Ainsi en est-il de vos âmes qui s'approchent de Moi, qui Me cherchent, qui M'implorent, comme l'épi de blé implore le soleil pour mûrir et porter du fruit.

Enfants, soyez Mes épis de blé, mes épis d'orge et grandissez, hissez-vous toujours plus haut au Soleil de Mon Cœur, pour venir vous nourrir et porter du fruit de vie. Enfants, vous êtes Mes champs de blé et Je vous apporte de Mon Soleil de Vie, afin que vous portiez du fruit qui est l'amour en le cœur de l'homme, l'amour qui fait vivre et grandir et qui se répand et qui au monde portera la paix et embrasera les cœurs du Soleil nouveau qui vient.

Enfants, l'homme en prière est l'homme debout !

Abaissez-vous toujours et vous serez renouvelés.

Je vous l'ai toujours dit, Je viens chercher Mes petits pour les porter contre Mon Cœur et que leurs fruits demeurent. Ce n'est pas l'adulte qui porte la semence mais l'enfant qui, lui, porte l'innocence.